

# INFORME SOBRE ANÁLISIS DE RESULTADOS

## PROGRAMA DE DOCTORADO EN INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN EDIFICACIÓN

### ETS EDIFICACIÓN – CURSO 2021-2022

---

#### INDICADORES CLAVE PROGRAMA DE DOCTORADO EN INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN EDIFICACIÓN

- El número de alumnos matriculados en el Programa de Doctorado en Innovación Tecnológica en Edificación (PD 54D3) durante el curso académico 2021-2022 es de 63 estudiantes. Esta cifra es similar (ligeramente más baja) a la del curso anterior. Desde la Subdirección de Investigación, Doctorado y Postgrado se está trabajando en mejorar la difusión del programa de doctorado, que esperamos revierta en un mayor número de estudiantes en los próximos cursos.
- El número de alumnos de promoción matriculados por primera vez en el curso académico 2021-2022 fue de 16 estudiantes. Este dato es aproximadamente igual al del curso académico anterior. De hecho, la cifra se mantiene más o menos estable en el contexto de los últimos cuatro cursos.
- Proporción de alumnos matriculados a tiempo completo y a tiempo parcial: del total de 63 estudiantes matriculados, 38 cursan sus estudios de doctorado a tiempo completo y 25 a tiempo parcial. Las proporciones se vienen manteniendo de forma más o menos constante en estos últimos años.
- Número de estudiantes extranjeros matriculados: 31. Este número ha subido sustancialmente con respecto al dato de los cursos previos.
- Número de tesis doctorales defendidas en el curso académico 2021-2022: 7 tesis en total. Este dato es comparable al del curso anterior. Esperamos mejorar la tendencia de este indicador en los próximos cursos.
- De las 7 tesis doctorales defendidas, cinco de ellas han obtenido la calificación de “Sobresaliente Cum Laude”, lo cual es indicativo de la calidad de las tesis defendidas.
- Número de tesis doctorales que han obtenido “Mención Internacional”: 2 tesis doctorales, de las 7 defendidas en el curso pasado. A pesar de que ya no se aplica el procedimiento de excepcionalidad, y las estancias internacionales han de realizarse, este indicador se mantiene con respecto a lo observado en cursos anteriores.
- Porcentaje de alumnos que causan baja en el programa de doctorado: 1%. Hay muy pocos alumnos que terminan dándose de baja en el programa.
- Porcentaje de alumnos con evaluación positiva en el Plan Anual de Investigación: 100%. Todos los alumnos que entregan el plan anual reciben la evaluación positiva. El problema que nos encontramos con este indicador es que hay algunos estudiantes que no lo entregan a tiempo. Desde la Subdirección intentaremos, a través de suficientes avisos a estudiantes y directores de tesis, que estos retrasos no tengan lugar.

- Porcentaje de alumnos que solicitan prórroga ordinaria: de los 21 alumnos que están en su último año antes de la fecha tope de depósito, 12 han solicitado prórroga ordinaria. Eso supone un 57%. Es un porcentaje elevado porque es habitual que los estudiantes necesiten un cuarto año para poder finalizar adecuadamente su tesis doctoral.
- Porcentaje de alumnos que solicitan prórroga extraordinaria: de los 21 alumnos que están en su último año antes de la fecha tope de depósito, 2 han solicitado prórroga extraordinaria. Eso supone un 10%, aproximadamente. Estos casos en los que los estudiantes precisan de un año adicional no son tan habituales.
- Porcentaje de alumnos que solicitan baja temporal: de los 63 alumnos matriculados, solo 1 ha solicitado baja temporal. Supone un porcentaje del 2%, aproximadamente.